



# Stage MathC2+

Première soirée, dimanche 30 juin 2024



Nous sommes tous bien arrivés entre 17h et 18h30. Après nous être installés, nous avons passé du temps au foyer du lycée Lafayette où nous sommes hébergés.

Par la suite, nous sommes allés manger nos délicieux pique-niques tout en discutant.

Enfin, la découverte des étonnantes énigmes mathématiques, dont nous devons tenter de trouver la solution d'ici à la fin du stage, s'est ouverte à nous !

A suivre...

Rim N. et Fantin M.





*Début de la recherche des énigmes...*

